

# Fachschaftsratssitzung der Fakultät für Physik und Astronomie

Protokoll: Hendrik

01.06.2018

Beginn: 15:03 Uhr

**Anwesende:** Birte (bis 16:26), Daniel P., Günther (ab 15:10), Hendrik, Maximilian F. (ab 15:37), Michael, Simon, Sumeja

**Beschlussfähigkeit:** beschlussfähig

**Nächste Sitzung:** 07.06.2018, 16:00

## TOP

<b>1 Wahl des Protokollführers</b>	<b>2</b>
<b>2 Beschluss der Tagesordnung</b>	<b>2</b>
<b>3 Vandalismus</b>	<b>2</b>
<b>4 AK Satzung</b>	<b>2</b>
<b>5 Protokolle</b>	<b>2</b>
<b>6 Post</b>	<b>2</b>
<b>7 FSVK</b>	<b>2</b>
<b>8 Wahlhelfer</b>	<b>3</b>
<b>9 Finanzen</b>	<b>3</b>
9.1 Neuer Monitor . . . . .	3
<b>10 Telefon</b>	<b>3</b>

<b>11 Raum</b>	<b>3</b>
<b>12 Klausurenkurs</b>	<b>3</b>
<b>13 Datenschutzrichtlinie</b>	<b>4</b>
<b>14 Verschiedenes</b>	<b>4</b>
<b>15 Laufende Beschlüsse</b>	<b>4</b>

## **1 Wahl des Protokollführers**

Hendrik wird als Protokollant vorgeschlagen, es gibt keinen Widerspruch.

## **2 Beschluss der Tagesordnung**

Die vorläufige Tagesordnung wird so angenommen, es gibt keinen Widerspruch.

## **3 Vandalismus**

Die Gesamtsituation und die bisherigen Erkenntnisse werden vorgestellt, das Dekanat wurde bereits hierüber in Kenntnis gesetzt. Wegen Anzeige wurde Rücksprache mit FSVK gehalten. Es wird angeregt, die Anzeige zeitnah zu erstatten.

## **4 AK Satzung**

Der derzeitige Arbeitsstand wird vorgestellt. Es wird vorgeschlagen, eine weitere Sitzung des Arbeitskreises durchzuführen.

## **5 Protokolle**

Es wird der zukünftige Umgang mit Versuchsprotokollen diskutiert. Hierbei wird auch die Frage diskutiert, ob zunächst ein Protokoll pro Versuch oder gleich möglichst viele Protokolle gesammelt werden sollen. Es wird angemerkt, dass es sinnvoll sein könnte, nicht solche Protokolle bereitzustellen, die mit einer sehr guten Note bewertet wurden.

## **6 Post**

- Die Post wurde geholt.
- Der Postschlüssel ist nach wie vor nicht auffindbar.

## 7 FSVK

Es wird aus der letzten Sitzung berichtet.

## 8 Wahlhelfer

Die Liste wird herungereicht, den Wahlhelfern wird schon mal gedankt.

Abstimmung: Wir hängen die Liste im Fachschaftsraum aus. Angenommen mit drei Stimmen bei einer Enthaltung.

## 9 Finanzen

Patrick hatte den aktuellen Kontostand in die Gruppe geschrieben, die Gelder liegen sicher auf Offshore-Konten.

### 9.1 Neuer Monitor

Es werden die bisher vorhandenen Angebote vorgestellt. Abstimmung: Für den Monitor wird ein Budget von 180 Euro angesetzt. Einstimmig angenommen.

## 10 Telefon

Es kam der Hinweis, dass ein Telefon aus Sicherheitsgründen erforderlich sei.

Es wird noch ausgewürfelt, wer sich darum kümmern soll.

## 11 Raum

Es wird wegen der kürzlichen Vorfälle angeregt, die Schließung des Raumes zu überdenken.

Es wird eingewendet, dass man damit den falschen Personen nachgeben würde (Günther: „[...]“, dass man den Barbaren nachgeben würde, beim Teutates!“)

## 12 Klausurenkurs

Ist eingerichtet, technische Schwierigkeiten wurden überwunden. Ein Vorschlag für die Datenschutzrichtlinie wird vorgestellt, fehlende Aspekte sollen zeitnah ergänzt werden. Der Rat bemüht sich, weitere Klausuren zu erhalten. Diesbezüglich begrüßt der Rat Einreichungen von Studierenden an Sumeja und Simon.

Der Rat begrüßt ausdrücklich die Kooperation vonseiten der Dozenten und die freundliche Genehmigung, die vorhandenen Klausuren zu veröffentlichen.

Es wird angeregt, auch Lösungen für die Klausuren bereitzustellen. Es wird angemerkt, dass dies zunächst nicht vorgesehen ist.

## 13 Datenschutzrichtlinie

Es wird der Entwurf für die Datenschutzrichtlinie vorgestellt. Der aktuelle Entwurf wird auch per E-Mail verteilt.

## 14 Verschiedenes

- Daniel P. schlägt vor, einen Schrankschlüssel zu kopieren. Abstimmung: Der Schlüssel wird für ein Budget von bis zu 10 Euro kopiert. Einstimmig angenommen.
- Marina kümmert sich um Party.
- Marina und Sumeja kümmern sich um N-weites Vernetzungsgillen und Flunky-Ball, Details stehen noch aus.

## 15 Laufende Beschlüsse

- Hausverbot gegen Dirk Schmidt
- Nach 16:00 ist der Fachschafts-Raum abzuschließen

Ende: 16:32 Uhr